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Beginn

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Max Henning Junghans übernimmt die Schriftführung.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (10m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Vorstellungsrunde

18:24 Uhr: Florian Marwitz tritt der Sitzung bei.
18:24 Uhr: Anna Broschke tritt der Sitzung bei.
Zu Beginn der Sitzung findet eine Vorstellungsrunde statt.

2 ITS Erstis Lastertag

David Leeuwestein erklärt kurz, wie über Geld abgestimmt wird. Bisher haben wir etwa die
Hälfte des Jahresbudgets ausgegeben bzw. abgestimmt.
David Leeuwestein ist Pate für die IT-Sicherheit-Erstis und möchte mit denen zum Lasertag
gehen. Mit dem Institut ist abgesprochen, dass diese so viel Geld bezuschussen, wie wir ab-
stimmen. Ohne Abstimmung haben die Erstis einen Eigenanteil von 24 € pro Person. Es wird
abgestimmt: Sollen 250 € für das Lasertag für der IT-Sicherheit-Erstis freigegeben werden? Mit
(5m/5¬/0l) ist der Antrag angenommen.

3 Abnahme der Protokolle

18:45 Uhr: Leif Hausschild verlässt die Sitzung.
18:45 Uhr: Justine Polle verlässt die Sitzung.

Das Protokoll der Sitzung am 28.06.2022 wird mit (8m/2¬/0l) angenommen.
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4 Wahlen

4.1 Vorsitz

18:55 Uhr: Jonas Grugel verlässt die Sitzung.
Vorgeschlagen wird Ole Gildemeister und mit (9m/1¬/0l) gewählt.

4.2 Stellvertretender Vorsitz

19:00 Uhr: Fabian Westphal tritt der Sitzung bei.
Vorgeschlagen wird Ole Elias Hinkelmann und mit (10m/0¬/0l) gewählt.

4.3 Finanzverantwortliche Person

Vorgeschlagen wird Tatsu Tiedemann und mit (10m/0¬/0l) gewählt.

4.4 Freie Mitglieder

19:15 Uhr: Sara Weber verlässt die Sitzung.
19:15 Uhr: David Leeuwestein verlässt die Sitzung.
Vorgeschlagen wird Maik Radtke und mit (9m/1¬/0l) gewählt.
Vorgeschlagen wird Tammo Nieter und mit (10m/0¬/0l) gewählt.
Vorgeschlagen wird Josephine Oettinger und mit (10m/0¬/0l) gewählt.
Vorgeschlagen wird Henrik Strunck und mit (10m/0¬/0l) gewählt.
Vorgeschlagen wird Lena Lange und mit (10m/0¬/0l) gewählt.
Vorgeschlagen wird Christoph Langhans und mit (10m/0¬/0l) gewählt.
Vorgeschlagen wird Marie Biethahn und mit (10m/0¬/0l) gewählt.
Vorgeschlagen wird Fabian Westphal und mit (10m/0¬/0l) gewählt.

5 Strukturierung der Fachschaftsarbeit

Die verschiedenen Referate werden vorgestellt.
Es gibt den Vorschlag, das Referat „Rechtliche Angelegenheiten” abzuschaffen.
Es gibt den Vorschlag, das Referat „Technik und Altklausuren” aufzuspalten in das Referat
„Technik” und das Referat „Altklausuren”.
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6 Wahl in die Referate

6.1 Referat für Finanzen

Vorgeschlagen werden Tammo Nieter und Christoph Langhans und sie werden mit (10m/0¬/0l)
gewählt.

6.2 Referat Dokumentation und Protokolle

Vorgeschlagen werden Max Henning Junghans und Zahraa Rezk und sie werden mit (10m/0¬/0l)
gewählt.

6.3 Referat Öffentlichkeitsarbeit

Vorgeschlagen werden Nadine Mönter und Jan Böhmerle und sie werden mit (10m/0¬/0l)
gewählt.

6.4 Referat Altklausuren

Vorgeschlagen werden Henrik Strunck , Jan Böhmerle und Ole Elias Hinkelmann und sie werden
mit (10m/0¬/0l) gewählt.

6.5 Referat Technik

Vorgeschlagen werden Tatsu Tiedemann und Ole Elias Hinkelmann und sie werden mit (10m/0¬/0l)
gewählt.

6.6 Referat Veranstaltungen

Vorgeschlagen werden Bastian Mannerow , Marie Biethahn , Ole Gildemeister und Zahraa Rezk
und sie werden mit (10m/0¬/0l) gewählt.

19:50 Uhr: Henrik Strunck verlässt die Sitzung.
19:50 Uhr: Nadine Mönter verlässt die Sitzung.
19:50 Uhr: Magnus Bender tritt der Sitzung bei.
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7 Berichte

7.1 Vorsitz

Gestern hat der Runde Tisch stattgefunden.
Es gab ein Treffen wegen der Mensa. Zwei Containerräume in der Nähe der Mensa sind freige-
worden und können genutzt werden. Wohnraum für Studis ist weiter problematisch.
Der AStA-Vorsitz darf Räume allgemein für studentische Veranstaltungen buchen. Mail mit dem
Workflow folgt noch. Es gibt Personalprobleme im International Office. Darum kümmert sich
Frau Margens persönlich.
Die Bibliothek soll ab Anfang Januar nutzbar sein.
Die Vorlesungszeiten können jetzt von der Uni festgelegt werden. Nächstes Sommersemester
startet Mitte April.

7.2 Andere Gremien

AStA

Der AStA wurde gewählt. Es gibt eine hohe Beständigkeit im AStA. Jasmin von Zezschwitz ist
nun Vize des AStAs. Florian Marwitz wurde vom NDR interviewt. Wir haben beim Campus
Gathering von Victor einen Stand.

StuPa

Das StuPa hat sich konstituiert.
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8 Lehre

8.1 Algorithmen und Datenstrukturen

Magnus Bender berichtet erneut von AuD. Die Teilnahme an den Vorlesungen und den Übungen
war sehr gering. Die Klausur hatte einen Schnitt von 3,6. Die Note korreliert positiv mit der
Abgabe von Übungszetteln.

Weiter wird die Lehrevaluationen aufgegriffen. Manche Texte in den Lehrevaluationen waren
nicht konstruktiv und eher unhöflich, beispielsweise wird eine spezifische Evaluation von Professor
Möllers Vorlesung genannt.
Es wird festgehalten, dass die Fachschaft vor den nächsten Evaluationen mit einer Mail zum
einen auf die Evaluationen hinweisen und zum anderen zu einer konstruktiven Formulierung der
Kritik appellieren möchte.

8.2 Lehrevaluationen WS21/22

Es gibt keine Einwände zu den Evaluationen von WS21/22.

8.3 Lehrevaluationen SS22

Die Auswertung der Lehrevaluationen für SS22 stehen bald an.

8.4 KoMa Wien 2022

Die Konferenz der Mathematikfachschaften findet zwischen dem 29.10.2022 und dem 02.11.2022
statt. Auf diese Konferenz wollen Ole Gildemeister, Anna Broschke und Josephine Oettinger
fahren.

Als Freies Mitglied wird Anna Broschke vorgeschlagen und mit (9m/0¬/0l) gewählt.

Ole erklärt kurz was auf der KoMa passiert. Die FS-MaIn schickt Ole Gildemeister, Anna Brosch-
ke und Josephine Oettinger auf die KoMa in Wien mit (9m/0¬/0l).

9 Gremienfahrt

Nicolas Hawighorst erklärt kurz das Konzept der Gremienfahrt. Diese soll um den dritten Advent
herum stattfinden. Der Eigenkostenanteil für eine Teilnahme wird sich voraussichtlich auf 40 €
belaufen. Bald wird eine E-Mail zur Anmeldung herumgeschickt.
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10 Veranstaltungen

10.1 Veranstaltungsübersicht

Ole Gildemeister gibt kurz eine Übersicht

10.2 Vorwoche (Campusrallye, Grillen&Chillen, Tipps&Tricks)

Diese Veranstaltungen haben stattgefunden, ein kurzer Rückblick wird gegeben.

10.3 Ersti-Hütte

Josephine Oettinger erklärt noch einmal kurz die Ersti-Hütte. Diese soll ab diesen Freitag statt-
finden. Bisher gibt es 34 Anmeldungen.

10.4 Wüffel

Marie Biethahn berichtet kurz, wie der Wüffel dieses Semester stattfinden soll. Dabei ruft sie
dazu auf, sich im Helferplan einzutragen. Es soll für mehrere Wüffel im Voraus eingekauft werden.
Eine Infomail soll am folgenden Tag verschickt werden. Es werden 50 € für Zutaten abgestimmt:
(9m/0¬/0l).

10.5 Prof’s Profession

Ole Gildemeister erklärt kurz das Konzept von Prof’s Profession. Marie Biethahn meldet sich,
Lena Lange bei Prof’s Profession zu helfen.

10.6 BaMa-Forum

Tammo Nieter berichtet vom bald anstehendem BaMa-Forum. Dieses soll am 4.11.2022 um 18
Uhr online stattfinden. Es wird noch eine Person gesucht, die die Moderation übernehmen kann,
da er persönlich verhindert ist. Hierfür melden sich Ole Elias Hinkelmann und Marie Biethahn.
Sollten die beiden Probleme haben, werden sie sich auf Slack melden.
Es wird vorgeschlagen, 60 € für Geschenke für die Vorträge abzustimmen: (9m/0¬/0l).

10.7 Adventsveranstaltungen (Nikolausumtrunk, Feuerzangenbowle)

Ole Gildemeister erklärt kurz, wie die Adventsveranstaltungen stattfinden sollen. Die aktuellen
Termine sind der 06.12.2022 für den Nikolausumtrunk und der 14.12.2022 für die Feuerzangen-
bowle. Aktuell müssen noch Probleme mit der Raumbuchung geklärt werden.
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Fabian Westphal sind die Plätzchentauschbörse und der Adventskalender erwähnenswerte Ver-
anstaltungen, die eventuell im Dezember stattfinden sollen.

10.8 Mathe-Lernwochenende

Das Mathe-Lernwochenende soll dieses Semester im Januar stattfinden. Hierfür meldet sich Maik
Radtke direkt. Paul Eichhorn meldet sich, um ihn zu unterstützen.

10.9 Spieleabende

Spieleabende werden angesprochen, es finden sich aber keine Verantwortlichen.

10.10 Veranstaltungen von Bastian Mannerow

Bastian Mannerow stellt Ideen für drei Veranstaltungen vor, die er federführend gremienübergrei-
fend organisieren möchte. Die erste Idee ist ein Uniball, angelegt an den, der im Sommer schon
stattfand. Hierfür sieht er zwei mögliche Termine. Zum einen das Wochenende des 4. Advents
und zum anderen zwei Wochen vor den Klausuren.

Die zweite Idee ist ein großes Bierpongturnier, wofür es auch viel Zustimmung gibt. Paul Eichhorn
meldet sich, um hier zu unterstützen.

Die dritte Idee ist eine große LAN-Party, in Kooperation mit HSGL. Hier melden sich Tatsu
Tiedemann, Ole Elias Hinkelmann und Marie Biethahn um bei der Planung zu helfen.

11 Fachschaftsinterna

11.1 Wiki und How to FS-MaIn

Es wird der Hinweis angebracht, nach der Planung und Durchführung von Veranstaltungen den
allgemeinen Ablauf dieser im Wiki zu dokumentieren. Auch wird ein Appell, vor allem an die
neuen Mitglieder gerichtet: Über das Semester sollen sie Probleme, Neues, Unklarheiten etc.
sammeln, um das HowTo FS-MaIn Dokument zu verbessern.

11.2 Mailadresse Instagram

Aktuell ist der Instagram-Account der Fachschaft auf eine E-Mail-Adresse von Magnus registriert.
Dies soll geändert werden. Es wird eine allgemeine PR-Adresse pr@fsmain eingeführt.
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11.3 Erstisitzung

Ole Gildemeister stellt die Idee der Erstisitzung vor und fragt, wer diese vorbereiten kann. Hierfür
meldet sich Josephine Oettinger unter der Voraussetzung, dass sie Zeit hat.

11.4 Öffnungszeiten der Fachschaft

Die Öffnungszeiten der Fachschaft werden kurz angesprochen. Es gibt den Konsens, den Wüffel
als eine Art Öffnungszeiten zu betrachten, aber keine separaten Öffnungszeiten anzubieten.
Angelehnt daran entbrennt eine kurze Diskussion betreffend der Altklausuren, mit dem Ergeb-
nis, dass das Referat für Altklausuren sich mit der ANT absprechen soll, wie mit versteckten
Altklausuren umgegangen werden soll.

11.5 Schließung zu Gremienräumen

Wer eine Karte braucht, kann eine Karte beantragen.

11.6 Urkunden

Es gibt Urkunden aus der letzten Legislatur, die noch nicht abgeholt wurden.

12 Sonstiges

Kurz wird beworben, dass die Nordischen Filmtagen bald anstehen und dass dort Hilfe gerne
gesehen ist.

12.1 Termin und Ort der nächsten Sitzung

Es gibt eine kurze Diskussion, ob folgende Sitzungen in Hybrid oder in Präsenz stattfinden sol-
len. Hierbei wird sich wie folgt geeinigt: Die Erstisitzung findet ausschließlich in Präsenz statt.
Für folgende Sitzungen wird auf Anfrage eine Hybride Sitzung ermöglicht, ansonsten finden auch
diese nur in Präsenz statt.
Die Erstisitzung soll am 8.11.2022 stattfinden. Hierfür ist die Buchung einer der Seminarräume
im Audimax sinnvoll.
Die regelmäßigen Sitzungstermine sollen mittels einer Umfrage durch den Vorsitz ermittelt wer-
den.

Die Sitzung endet 22:04.

Ende
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